

وثيقة ممارس حر Freelancing Practitioner Certificate

The Ministry of Human Resource and Social Development grants this document to :

Mr./ SULTAN SALEEM SALEM ALTHUBAITI

ID Holder Number : 1088096761

As a proof of his registration in the Ministry of Human Resource and Social Development as a freelancer in:

Journalism

Issue Date	Expiry Date	Authorized Document ID
23 May 2022	23 May 2024	FL-225324741

تمنح وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

للسيد/ سلطان سليم سالم الثبيتي

حامل الهوية رقم : 1088096761

اثباتا لتسجيله لدى وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

كمستقل في:

التحرير الصحفي

رمز الوثيقة المعتمدة

FL-225324741

تاريخ الإنتهاء

23 مايو 2024

تاريخ الإصدار

2022 مايو 23



للتحقق من صحة الوثيقة
Check the document

This document confirms the registration of the freelancer in the Ministry of Human Resource and Social Development's system without responsibility or warranty in the level of the freelancer's skills.

هذه الوثيقة تؤكد تسجيل الفرد كمستقل في نظام وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية دون مسؤولية أو ضمانات من الوزارة للمهارات في المهن المذكوره.

تم إصدار هذه الوثيقة بعد استيفاء المتطلبات المحددة من الجهة المختصة لممارسة المهنة الواردة بموجبها في حال وجود جهات اختصاص.

وثيقة ممارس حر Freelancing Practitioner Certificate

The Ministry of Human Resource and Social Development grants this document to :

Mr./ SULTAN SALEEM SALEM ALTHUBAITI

ID Holder Number : **1088096761**

As a proof of his registration in the Ministry of Human Resource and Social Development as a freelancer in:

Linguistic Editing (Texts - Books - Advertisement - Digital Media)

Issue Date	Expiry Date	Authorized Document ID
27 February 2022	27 February 2024	FL-672961493



للتحقق من صحة الوثيقة
Check the document

This document confirms the registration of the freelancer in the Ministry of Human Resource and Social Development's system without responsibility or warranty in the level of the freelancer's skills.

هذه الوثيقة تؤكد تسجيل الفرد كمستقل في نظام وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية دون مسؤولية أو ضمانات من الوزارة للمهارات في المهن المذكوره.

تم إصدار هذه الوثيقة بعد استيفاء المتطلبات المحددة من الجهة المختصة لممارسة المهنة الواردة بموجبها في حال وجود جهات اختصاص.

تمنح وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

للسيد/ سلطان سليم سالم الثبيتي

حامل الهوية رقم : **1088096761**

اثباتا لتسجيله لدى وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

كمستقل في:

التحرير اللغوي (نصوص - كتب - اعلانات - دعاية - اعلام رقمي)

رمز الوثيقة المعتمدة	تاريخ الإنتهاء	تاريخ الإصدار
FL-672961493	27 فبراير 2024	27 فبراير 2022

وثيقة ممارس حر Freelancing Practitioner Certificate

The Ministry of Human Resource and Social Development grants this document to :

Mr./ SULTAN SALEEM SALEM ALTHUBAITI

ID Holder Number : **1088096761**

As a proof of his registration in the Ministry of Human Resource and Social Development as a freelancer in:

Sales Promotion and Management

Issue Date	Expiry Date	Authorized Document ID
29 March 2023	29 March 2024	FL-283668648

تمنح وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

للسيد/ سلطان سليم سالم الثبيتي

حامل الهوية رقم : **1088096761**

اثباتا لتسجيله لدى وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية

كمستقل في:

ادارة وتنشيط المبيعات

رمز الوثيقة المعتمدة	تاريخ الإنتهاء	تاريخ الإصدار
FL-283668648	29 مارس 2024	29 مارس 2023



للتحقق من صحة الوثيقة
Check the document

This document confirms the registration of the freelancer in the Ministry of Human Resource and Social Development's system without responsibility or warranty in the level of the freelancer's skills.

هذه الوثيقة تؤكد تسجيل الفرد كمستقل في نظام وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية دون مسؤولية أو ضمانات من الوزارة للمهارات في المهن المذكوره.

تم إصدار هذه الوثيقة بعد استيفاء المتطلبات المحددة من الجهة المختصة لممارسة المهنة الواردة بموجبها في حال وجود جهات اختصاص.